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令和５年12月15日発行　

　１２月１４日(木)14:00～15:30で第４回「学校運営協議会」を開催しました。 

　冒頭，会長のあいさつをいただき，５校時の授業参観をしていただきました。 

　参観を終えて，学校評価に基づく二学期の学校の状況について校長，教頭から説明さ
せていただき，最後に三学期の経営方針を説明しました。質疑応答，意見交換では本校
生徒の良さ，また課題についてお話ししたところ，生徒たち，先生方を含む職員の頑張
り，今後についての御感想や御意見を今回もたくさんいただくことができました。 

　次回(第５回)は２月１日(木)実施予定です。

２　現状と課題について（意見交換） 

 【学習指導について】
　○　授業参観日の保護者が少ない。数名のみ
　　参加の学級もあり，強い働きかけが必要で
　　ある。子供は，親に見に来てほしいと思っ

 　　ているのではないだろうか。
  ○　教室の机や棚の整理は，全学年共通して

 　　そろえることが大事である。
  【携帯電話の利用について】

　○　スマホは，子どもが持っているのが当然
　　だと考え，中学校で情報モラルやリテラシ
　　ーについて，もっと時間をかけて教育すべ

 　　きである。
 【アンケートについて】

  ○　学校評価アンケートは，他校との比較を
 　　行い，傾向を分析すべきである。

 【弁護士による講話について】
  ○　講話に対する生徒の反応はどうだったか。
　　→　分かりやすい説明で，経験談も交えて
　　　講話してくださり，生徒も高い関心をも

 　　　って集中して聴くことができた。
 【薬物乱用防止教室について】

　○　今まで，教室の中でビデオを鑑賞させ，「共
　　生」や「思いやり」の話を２０回程度して
　　きた。その結果として，いじめも少しずつ

 　　無くなっていくと思う。
 【時見坂について】

　○　私たち卒業生にとって，時見坂は志布志
　　中学校のシンボルだった。道に落ち葉が多
　　いと残念なので，清掃して美しく保ってほ
　　しい。

第４回学校運営協議会報告

１　授業参観 

　○  ５時間目の授業参観で各教室内にも
一部入室いただき，生徒たちの様子を見
ていただいた。 

 

　※　授業に対す
る集中力や空き
教室の整理整頓
に関する差があ
ることのご指摘
を受けた。

今後の学校運営協議会での検討事項等 
 ※　「第４回学校運営協議会」を受けて 
　　年間の反省をもとに，令和６年度学校

経営方針，グランドデザインについて説
明する。　 

  
※　第５回運営委員会は2月１日(木)開催予定 
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